

La verdad en su lugar

Hoy es el día designado para el escrutinio general, que comenzará por el de las elecciones referentes a esta circunscripción.

La tarea escrutadora se de hoy, tan tarde, porque impuso el reconocimiento de las actas, una por una; íntegro de su contenido y recuento de los votos de cada candidato; y siendo las elecciones de número de las secciones electorales de esta circunscripción, fué necesario haber de invertir varias horas, más que en llevar a cabo la operación, aún cuando no se asignen profetas.

No creamos, que si algunas de estas se formaron llegaron a recibir verdadera importancia, porque al por algo se ha distinguido la elección en la ocasión presente, ha sido por su singularidad, lo mismo en la capital que en los pueblos, y eso sin prueba, observando que las cifras, tablas de sufragios al rasarlas por los secciones electorales, son inferiores, entre mil y tres, en las aldeas en otras épocas, habían del doblado cuasi en la misma proporción las de las candidaturas en cuestión.

En las más, concurridos a los resultados de la capital que son los de más en peso, los mismos adversarios del Gobierno, han comentado irónicamente la intervención del Alcaide y demás autoridades almerienses suponiéndoles traicionados en su situación política, por haber obtenido los ministerios los últimos lugares de votación, lo cual no hubiera sucedido, si no hubiese sido un hecho la sinceridad electoral, y el respeto a los derechos de todos, ya que forzando un poco ciertos resortes, nos es tan fácil sobrepujar en sufragio a los que luchan con el apoyo oficial.

Por eso nos extraña sobremanera ciertos comentarios de algún periódico de los que sin perjuicio de correr esas ironías, haciendo resaltar el ridículo de los que en la ocasión presente dirigieron las fuerzas ministeriales fulminando al mismo tiempo los votos contra éstas, haciendo que se le han arrebatado las actas por medios ilícitos.

En qué quedamos? Si las actas, de la capital como las de los pueblos, no han venido con protestas, si en ellas aparecen votaciones para todos los candidatos, si se aparecieron firmadas por sus interventores respectivos, es evidentemente porque la función electoral de cada pueblo, se ha desenvuelto normalmente.

La falta de la sinceridad de actas electorales que al decir de sus divergencias, demuestran que han sido simuladas los actas electorales de tal o cual pueblo, pero llenamos la seguridad plena por que nos completan los datos oficiales y muy verídicos los particulares que tenemos de la elección, que ésta se ha verificada con legalidad en todas partes, por lo que esas actas si se han levantado, no pueden ser en el número que se indica, ni pueden afectar la gravedad que quiere asomarse.

A decir verdad, las elecciones del día 9, en esta circunscripción, pueden compararse con las mejores de su clase, que aquí se hayan celebrado y con las que suelen verificarse en esas zonas de mediano y en otras regiones de España, donde de la opinión parece tener fuerza más expansiva, y el derecho de votación, se ejercita de un modo más perfecto por el cuerpo electoral.

Hay que hacerle constar así, aunque tampoco puede extrañarnos porque es propio del venido que los partidarios de las candidaturas de oposición que han tenido un resultado superior a sus propios oponentes, pretendan todavía hacer creer que aún pudieron alcanzar el triunfo, y que éste lo ha sido arrebatado, en lugar de reconocer, que si llegaron a las cifras alcanzadas contra lo que era de esperar, se debe exclusivamente a las deficiencias de los que se han dirigido la máquina ministerial, que esasas también de fuerzas propias, no supieron por longanas y agendas amar y poner en línea de combate, los inventivos elementos en número y en calidad, que aquellos hoy una verdadera falange aditicia a la política liberal, al gobierno que la impetuosa y el jefe Provincial del partido, don Luis Silveira.

El acto de Vélez-Rubio

Desde las primeras horas del martes empezaron a circular en esta capital, rumores referentes a algo extraordinario ocurrido en aquel distrito.

Poco a poco, fue tomando cuerpo el rumor y aunque procuramos determinar un alicance por los datos que existen en los Centros oficiales, sólo pudimos, saber, que se trataba del depósito de actas electorales en algunas de las secciones del distrito, pero sin poder determinar su número ni procedencia.

A eso le sucedió de antea pararse al juez de instrucción señor Gullín en las oficinas de Correos, en cumplimiento de un exhorto instruido del juez de Lora, relacionando con ciertas actas individualmente entregadas en determinadas casillas de Correos, con destino a esta capital; pero los dichos documentos no habían llegado todavía. Más tarde, después de la llegada del auto de Levante, se repitió la visita judicial, con el mismo instructivo

Una suscripción

Sección para las familias de las víctimas de "Príncipe de Asturias".

Suma anterior 1.538'00
D. Alfredo Rodríguez 50'00
D. Juan Antonio Martínez 25'00
Suma y sigue 1.673'00

Por esta vez que recibimos de Buenos Aires de un estimado amigo se nos ha escrito, que el proyecto de la entona española de la capital, con objeto de allegar fondos a la suscripción allí iniciada para socorrer a la familia de los supervivientes de la horrorosa catástrofe

En serio y en broma

A última hora se ha pensado en la conveniencia de presentar la candidatura de don José Igual para senador por la provincia.

El rumor público atribuye la ocurrencia a un amigo don Decio, pero no se ha podido averiguar si se ha limitado a secundar la idea o si realmente ha pedido a Verdejo los votos de los compromitidos de las Cuevas de los Médicos. En un principio creyó don Guillermo, que era pitoresco y estuvo para enfadarle; pero comprendiendo las dotaciones políticas del pretensionario, se limitó a decirle:

— En las Cuevas, no hay compromitidos, lo que hay es cada compromiso que canta el Credo.

A lo mejor apunta usted a Silveira y da un tilpiano.

Los de la candidatura ciudadana han hecho correr por toda la provincia la noticia de que aquellos habían triunfado en toda la línea.

Cualquiera dirá que ese pretendido triunfo, que no lo disintamos, equivale a cosa de mayor importancia.

Y examinando números, resulta que sólo han vencido en la capital y por una mayoría de trescientos votos.

Por lo mismo, si se hubiera producido alguna vez, la diferencia es tan escasa que casi equivaldría a un empate. Y francamente ganamos tan tranquilo, nos parece más el ruido que las nueces.

Imprevisión

A pesar de lo mucho que se ha escrito en todos los tonos, de las seguridades dadas por las autoridades, respecto a la exportación de aguas específicas, cuyo consumo sea más indispensable a las necesidades de las personas, de las industriales, y de lo legislado recientemente sobre esos extractos, en lo cierto que no parece por ninguna parte la ansiedad barata de los artículos, y que se llevan para fuera lo que aquí puede hacer mayor falta.

Antes de ahora, hemos hablado de los nuevos, del pescado y otras especies por el estilo, que a pesar de las seguridades dadas por los abastecedores, siguen reteniéndose en grande escala a los mercados del interior, sin tener en cuenta las necesidades de la plaza.

Hay recibidos fundadas quejas de multitud de trajinantes a industriales, porque en lo cierto que se requiere hasta el último grano de cebada de la almacenada en este país, para exportarla lo cual ha hecho entrecer de un modo alarmante, ese artículo determinando la subida de los transportes.

Aunque la proximidad de la cosecha, pudiera remediar en parte esa falta, si se ha de seguir el mismo procedimiento que hasta aquí pasamos pensar la dificultades que esto representará para la próxima faena.

— Nos pasará en esto, como en todo lo demás referente a subsistencias, hasta el último grano de cebada de las alarmaciones verbales de las autoridades.

De buenas intenciones está emprendido el infierno.

Tribuna neutral

LAS OPINIONES DE UN NEUTRAL.

M. Roosevelt, el ex-presidente de la República de los Estados Unidos, acaba de publicar un nuevo libro titulado "Temed a Dios y cumplid con vuestro deber." Este libro, a causa de las actas las circunstancias, llamará poderosamente la atención en el mundo entero. Como siempre, el eminente hombre de Estado impone sus ideas en un estilo vigoroso, y sin contemplaciones.

Se dirige principalmente en dicho libro a la nación americana, pero las cuestiones que trata tienen un interés mundial y M. Roosevelt expone, con gran altura de mira, los principios que debe aceptar una nación que merezca ese nombre. Dire sobre otras cosas:

"Un hombre adora la resolución de no indignarse al ver que pegan a su mujer, si no trata de salvar por la fuerza a su hija de un ultraje, si desaprueba el agente de policía que interviene para salvar a un niño, robado por un bandido de la Mano Negra, es lógico el oponerse a la guerra."

Esta frase de Theodore Roosevelt demuestra que un autor continúa su campaña favorable a la intervención de los Estados Unidos en la guerra europea. Pone de manifiesto en pocas palabras su actitud respecto al pacifismo y sostiene la teoría que consiste en afirmar que la justicia y el derecho son superiores todo, sin exceptuar la paz.

En poco más de diez líneas, expresando su opinión sobre los germanos establecidos en América, Roosevelt dice:

"Los profesores de todas las formas del americanismo son los enemigos de este país como si vivieran lejos de nuestras fronteras y si nos hicieron una guerra abierta. Los jefes de ese movimiento son, claro está, los enemigos de toda educación militar. Ennos germano-americanos; son antiamericanos hasta la médula. Representan sencillamente un papel de traidores."

El expresante atara violentamente al gobierno americano en la siguiente forma:

"El deber de un jefe consiste en conducir y resultar temiendo un honor elegido por sus conciudadanos para conducirlos demuestra, no sólo que no tiene patriotismo, sino que también no sabe lo que es el patriotismo hasta el punto de decir, con el motivo del crimen del "Lusitania".

"No es el momento oportuno, para exaltar el patriotismo. Esta declaración y esta otra formulada poco después:

"Denunciado al extranjero para combatir en la clave de toda la política adoptada por el gobierno."

"Esta política ha sido causa de que nuestra gran democracia haya faltado a sus deberes y a su ideal en una terrible crisis mundial. En el instante mismo en que, bien guiada, hubiese prestado un servicio inestimable a toda la humanidad."

Si esta nación hubiese cumplido con su deber, se hubiera levantado para defender a los belgas y a los armenios y entonces no se hubiera producido el ataque criminal contra el "Erincaria", nuestros hombres y nuestras mujeres no hubiesen sido insultados a asesinado en México."

Refiriéndose otra vez al papel de jefe, M. Roosevelt, añade:

"Un jefe, o cuando menos el hombre que ocupa el lugar de un jefe, merece la reproposición universal si utiliza los poderes para adormecer la energía de sus conciudadanos y si les muestra que proceda con egoísmo."

"El ridículo viaje de Foro a Europa critica el expresante en los siguientes términos:

"Los pacifistas profesionales, que han ido recibidamente a Europa, persiguiendo la paz, trataban de imponer la fuerza y los derechos que combaten contra la infamia, y sus pas las concebían en beneficio de los autores de esas infamias."

Respecto a la neutralidad, dice sencillamente:

"En cuanto a la neutralidad, no es posible permanecer neutral entre el bien y el mal."

Después de declarar que los aliados hacen la guerra por la libertad y la independencia del género humano y que deben proseguirla hasta el final con el objeto de lograr, una paz duradera, M. Roosevelt se ocupa de la preparación de los Estados Unidos, en vista de una guerra posible:

"Es siempre difícil... conseguir que una democracia se prepare de antemano para evitar los peligros que los hombres que van la cabeza de lejos juzgan inminentes. La educación militar de todos los ciudadanos, en tiempos de paz puede apartar la guerra y evitar, si la guerra estalla, pérdidas incalculables y una derrota posible."

"Que esta nación se levante, cuando lo que cuenta, es en el momento de cuando el derecho hallase amenazado, y que re cuerde que sólo hay una paz que merezca en ese nombre: la paz de la rectitud y de la justicia."

En una conclusión muy breve, el onorable Roosevelt acusa al gobierno americano de obligar al país a ser egoísta e hipócrita, y termina diciendo:

"El sacrificio de sí mismo debe traspasar en actas de: Hablar, escribir y mas Despedido proceder de acuerdo con lo que se crea

De Correos

El edil de Correos don José Sánchez Figueroa que desempeña el cargo de la caja postal en esta Administración de Correos ha marchado a Albarracín a sustituir provisionalmente al jefe de aquella estación don Guillermo Vázquez.

Desempeñando la caja postal de esta Administración principal ha quedado, el oficial don Francisco Cruz Oñá.

Han regresado de Cuevas con la correspondencia de dos días que se hallaba detenida en aquella estación a causa de los trasiegos electorales de la última elección. Los oficiales afectos a esta Administración principal son: Sr. López Núñez y Moreno Arriola, los cuales han cumplido las órdenes recibidas a satisfacción de sus superiores.

En el tren correo llegó ayer a nuestra capital, el inspector radial del Cuerpo en Madrid don Manuel Omeñaca y Liorente.

Aunque no conocemos el motivo concreto de su visita no os acordamos formular la siguiente pregunta: ¿Está relacionada su venida con los sucesos ocurridos en algunos pueblos de los distritos de Levante con motivo de la entrega de las actas electorales y de los sucesos de pillaje perpetrados por alguna autoridad judicial?

Estafeta provincial

La guardia civil de este pueblo ha detenido a los paisanos Pascual Marchán Bernas de 28 años y Pedro Farnés Pérez de 44 "Pintacas" de 24, que se llevaron en aquella cárcel por orden del juez de instrucción del partido.

Por la guardia civil de este pueblo ha sido detenido en el pueblo de Villar Alberto César Cruz, de 28 años, de oficio pastor el cual usó varias heridas con arma blanca, a su convecino Julián José Molina Flores.

Ayer llegó a este pueblo el Ilmo Sr. Obispo de la Diócesis don Vicente Casanova y Manzón, con objeto de administrar entre los felices el santo sacramento de la confirmación.

Recibieron a su Ilustrísima a la entrada del pueblo, el digno y popular alcalde don José García y García, el Sr. Cura parroco don José María, el Jefe Municipal don Bernardo Ortega, Juan (nieto), Vizcaino, Asociación Hijas de María con sus estandarines, la Profesora

Metas de Hacienda

Don Manuel Requena Moreno ha presentado recursos de alzada ante la Delegación de Hacienda contra el acuerdo de la Administración de Propiedades, sobre el repartimento de consumos de Oluja del Bío.

Otro de don Juan R. Tapia Requena del mismo pueblo y por el mismo concepto.

La dirección general del Tesoro público ha servido para unas anotaciones de narraciones verbales de las autoridades, de las metas de los presupuestos de este año.

De buenas intenciones está emprendido el infierno.

Nuestro clima

POE LA MANANA

Termómetro seco	14'8
Idem húmedo	14'0
Barómetro	769'5
Termómetro	15'8
Máxima a la sombra	16'2
Mínima	9'9
Al sol	22'6
Al viento	N.O.—1
Hum. relativa	82
Dirigido	Despajado

POE LA TARDE

Termómetro seco	15'0
Idem húmedo	14'0
Barómetro	769'0
Termómetro	17'0
Máxima	18'2
Mínima	9'9
Al sol	22'6
Al viento	N.O.—1
Hum. relativa	82
Dirigido	Despajado

Tribuna neutral

En la guerra estalla, pérdidas incalculables y una derrota posible. Que esta nación se levante, cuando lo que cuenta, es en el momento de cuando el derecho hallase amenazado, y que recuerde que sólo hay una paz que merezca en ese nombre: la paz de la rectitud y de la justicia.

En una conclusión muy breve, el onorable Roosevelt acusa al gobierno americano de obligar al país a ser egoísta e hipócrita, y termina diciendo: "El sacrificio de sí mismo debe traspasar en actas de: Hablar, escribir y mas Despedido proceder de acuerdo con lo que se crea"

Estafeta provincial

La guardia civil de este pueblo ha detenido a los paisanos Pascual Marchán Bernas de 28 años y Pedro Farnés Pérez de 44 "Pintacas" de 24, que se llevaron en aquella cárcel por orden del juez de instrucción del partido.

Por la guardia civil de este pueblo ha sido detenido en el pueblo de Villar Alberto César Cruz, de 28 años, de oficio pastor el cual usó varias heridas con arma blanca, a su convecino Julián José Molina Flores.

Ayer llegó a este pueblo el Ilmo Sr. Obispo de la Diócesis don Vicente Casanova y Manzón, con objeto de administrar entre los felices el santo sacramento de la confirmación.

Recibieron a su Ilustrísima a la entrada del pueblo, el digno y popular alcalde don José García y García, el Sr. Cura parroco don José María, el Jefe Municipal don Bernardo Ortega, Juan (nieto), Vizcaino, Asociación Hijas de María con sus estandarines, la Profesora

Nuestro clima

POE LA MANANA

Termómetro seco	14'8
Idem húmedo	14'0
Barómetro	769'5
Termómetro	15'8
Máxima a la sombra	16'2
Mínima	9'9
Al sol	22'6
Al viento	N.O.—1
Hum. relativa	82
Dirigido	Despajado

POE LA TARDE

Termómetro seco	15'0
Idem húmedo	14'0
Barómetro	769'0
Termómetro	17'0
Máxima	18'2
Mínima	9'9
Al sol	22'6
Al viento	N.O.—1
Hum. relativa	82
Dirigido	Despajado

Una suscripción

Sección para las familias de las víctimas de "Príncipe de Asturias".

Suma anterior 1.538'00
D. Alfredo Rodríguez 50'00
D. Juan Antonio Martínez 25'00
Suma y sigue 1.673'00

Por esta vez que recibimos de Buenos Aires de un estimado amigo se nos ha escrito, que el proyecto de la entona española de la capital, con objeto de allegar fondos a la suscripción allí iniciada para socorrer a la familia de los supervivientes de la horrorosa catástrofe

Tribuna neutral

En la guerra estalla, pérdidas incalculables y una derrota posible. Que esta nación se levante, cuando lo que cuenta, es en el momento de cuando el derecho hallase amenazado, y que recuerde que sólo hay una paz que merezca en ese nombre: la paz de la rectitud y de la justicia.

En una conclusión muy breve, el onorable Roosevelt acusa al gobierno americano de obligar al país a ser egoísta e hipócrita, y termina diciendo: "El sacrificio de sí mismo debe traspasar en actas de: Hablar, escribir y mas Despedido proceder de acuerdo con lo que se crea"

Estafeta provincial

La guardia civil de este pueblo ha detenido a los paisanos Pascual Marchán Bernas de 28 años y Pedro Farnés Pérez de 44 "Pintacas" de 24, que se llevaron en aquella cárcel por orden del juez de instrucción del partido.

Por la guardia civil de este pueblo ha sido detenido en el pueblo de Villar Alberto César Cruz, de 28 años, de oficio pastor el cual usó varias heridas con arma blanca, a su convecino Julián José Molina Flores.

Ayer llegó a este pueblo el Ilmo Sr. Obispo de la Diócesis don Vicente Casanova y Manzón, con objeto de administrar entre los felices el santo sacramento de la confirmación.

Recibieron a su Ilustrísima a la entrada del pueblo, el digno y popular alcalde don José García y García, el Sr. Cura parroco don José María, el Jefe Municipal don Bernardo Ortega, Juan (nieto), Vizcaino, Asociación Hijas de María con sus estandarines, la Profesora

DOS EDICIONES DIARIAS

to, cuando la ocasión se presenta, equiva- le para la nación a una degradación moral"...

Instrucción pública

Han sido nombrados interinos: De Insalub, Doña Primitiva Ruiz Castellanos...

La suma total de las cutrezas reali- zadas en el mes de 2.000.000 de pesetas...

La muerte en medio de la vida

Al que ha estado en Nueva York y ha visto tanto tráfico, tanto movimiento y vida, le parecerá increíble que sólo en el mes de Septiembre (1914), murieron en esa ciudad 5.542 personas...

Notas mineras

Registro. Don Francisco Clemente Baiza ha presentado escrito en este Gobierno civil...

Una queja

Tememos entendido que un capataz, maneja por más señas, de los trabajos que se verifican en el cable del Segundo Ayuntamiento...

Notas militares

Reducción del servicio en filas. Se ha dispuesto la publicación en el B. O. de la siguiente R. O. del ministro de la Guerra...

Movimiento marítimo

Ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques: BUQUES ADMITIDOS Ninguno...

Casas de Secorro

El servicio de guardia en la casa de socorro municipal, estará hoy a cargo del médico don Rafael García Langie...

Cárcel pública

Ayer ingresó en esta prisión preven- ta Alberto Gómez Cruz por orden del juzgado de Instrucción...

Hospital provincial

Hoy prestan servicio de guardia en este Hospital provincial, el médico don Eduardo Pérez Cano y el practicante don José García Aguilera...

Registro civil

Ayer se registró en nuestra capital el siguiente movimiento de población:

NACIMIENTOS. Luis Navarro Burgos, Juan Bonache ra Vicozaino, Antonio Cruz Sorralto, Juan Tomás Martínez, Encarnación Gar- cía Farve y Guillermo Mora Collado...

DEFINICIONES

Ninguno. CASAMIENTOS Ninguno.

Los que entran y salen

Hotel Continental. Entrados.— Don José Castell, de Murcia; don Juan Piqueras y don Augusto Barcia, de Sorbas; don Jaime Marqués, de Linares; don Emilio Guillen y don Nicolás Jora, de Berja; don Juan Rias, de Santa Fé...

Boletín religioso

Santos para hoy. San Hermenegildo Rey y Mártir, S. Justino y S. Quintiliano, mártires. Visita de la Corte de María...

Cartera local

Multas. Por expendir sus mercancías fuera de su lugar, ayer multados en una peseta, cada uno, los vendedores de pescado siguientes: José Jerez, Luis García (d) "Charrán", Carlos Collado y Antonio Ramírez...

Junta de Asociados

Para el día 14 a las cuatro de la tar- de, está convocada en el salón de sesiones del Ayuntamiento, la Junta de Asociados que despachará varios asuntos...

Accidentes ferroviarios

En este Gobierno civil se recibió ayer un telegrama, del jefe de Estación de Fianza, señor Giménez, comunicando que el tren número 1.020 se había des- tendido 2 horas y 20 minutos en aque- lla estación por desarrollo del vagón número 1.505 en el cambio número 1 por tener una llanilla floja...

La beneficencia

En vista de la difícil situación de los establecimientos benéficos y al objeto de facilitar a la Diputación algunos re- cursos con que solucionar el conflicto el alcalde señor Pérez Cordero, dispu- so ayer, que el Ayuntamiento ingresara mil pesetas por contingente, cuyo in- terés se verificó ayer mismo...

Enhorabuena

En el examen previo que se está ve- rificando para ingreso en el Cuerpo de Correos han sido aprobados los jóvenes don Miguel Góngora Romero y don Jo- sé Hernández Sastré, los cuales han cursado sus estudios en la Academia de los Sres. Rodríguez Boti, Chicano y Marín...

Declaración de los niños

Los niños declarados en este período de la vida, así como en la época de la dentición, se curan sin molestia con el Elixir Es- tomacal de Saiz de Carlos...

Un bautizo

Ayer a las tres de la tarde, recibió los aguas bautismales en la Iglesia de San Agustín una preciosa hija de don An- tonio Martínez Trevijano. Se le puso el nombre de Herminia y le sirvieron de padrinos los jóvenes Anita y Carlos Martínez hermanas del padre...

Declaración de los niños

Los niños declarados en este período de la vida, así como en la época de la dentición, se curan sin molestia con el Elixir Es- tomacal de Saiz de Carlos...

Los exploradores

Concurrirán el domingo 16 del ac- tual a las 8 en punto de la mañana de uniforme, corbata, bordón y ración de agua para su expedición semanal a la Rambla de Intestá...

De Marina

Los inscriptos de Marina que cum- plen 19 años de edad durante el pre- sente año de 1916, deben presentarse en la Comandancia de Marina de esta ca- pital, al objeto de que recojan su nueva cédula de inscripción marítima...

La oficina postal

La Compañía Arrendataria de Tabacos, esa empresa que siempre se dis- tinguió en España por "sus mejoras" en pró de los fumadores, ha introduci- do una nueva reforma que ha sido bien recibida por la opinión de... fuera de Almería...

La oficina postal

La Compañía Arrendataria de Tabacos, esa empresa que siempre se dis- tinguió en España por "sus mejoras" en pró de los fumadores, ha introduci- do una nueva reforma que ha sido bien recibida por la opinión de... fuera de Almería...

Antiguo establecimiento de Clemente

Antiguo establecimiento de Clemente Lereña, Gloria de San Pedro número 2, donde encontrará el público boti- llas, alfileres, comestibles y galletitas en distintos estilos y precios reduci- dos. Gloria de San Pedro 2, Almería.

Concurso Cortales

Más fácil que acertar el premio may- or de la lotería, le será adivinar el número de granos de maíz que con- tienen las botellas de Kola de este concurso...

AZUFRE

De las minas de Gádor INFORMES Y PRECIOS J. SANCHEZ PICON Granada 20-Almería.

DOCTOR AREAZ

HA TRASLADADO SU CLINICA DES- DE LA CALLE DE GERONA A LA DE SAGASTA NUMERO 1.

ARMEROS

Plaza Nicolás Salmerón, número 4, Almería.

Muebles

Ante de comprar muebles visitar el

FERTILIZADOR RADIACTIVO H. B. O.

Agencia general BAR CELOMA, Eruch, 42. Para informes y precios dirigir se al REPRESENTANTE OTTO MEYER - Valencia - A. Alfredo Calderón, número 12.

Banco Espanol de Crédito Capital, 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA CAJA DE AHORRO Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 1/2% acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre...

Gran ferreteria "El Candado" Segundo Peón Moreno Herramientas, aceites y herramientas de todas clases. Cementos y calces. Ferreteria en general. Chapas de zinc y latón. Herrajes para edificaciones. Tuberías de plomo. Tornillería. Tablazón. Maguano.

Discos "Odeon" GRATIS a cambio de DISCOS USADOS PIDANSE DETALLES Y CONDICIONES A SU REPRESENTANTE EX- CLUSIVO LUIS SANCHEZ PUNZON, PASEO DEL PRINCIPE 33, (FREN- TE A LA DIPUTACION)

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES. Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona. VENTA EXCLUSIVA. JOSE TORO GARCIA SANTO CRISTO, 2

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

LA ORGANIZACION MILITAR.

El corresponsal militar del importante periódico "The Times" publica un extenso artículo sobre la organización militar francesa de cuyo artículo van a continuación algunos párrafos.

"Si un oficial alemán pudiera visitar actualmente el campamento francés, se convencería de que no cabe duda acerca del éxito de los ataques preparados por los franceses. Diríale que aunque la artillería hizo derroches sin ejemplo, de manuciones, cuya prodigiosa superioridad estribó en un principio en que algunas posiciones eran defendidas débilmente.

Las armas alemanas fueron después al fracaso y tras de haber perdido muchos efectivos no ha conseguido el objeto perseguido. Es más, añade el corresponsal aludido—que el primer arribo de las tropas alemanas se ha evaporado y que el ataque lleva camino de degenerar en una guerra de trinchera de tipo ordinario. Agrega y dice que él espera nuevos esfuerzos por parte de la muerte su reputación militar.

A esta última demanda, el supremo señor—dice—placida contestar lo que Napoleón a Ney después de la batalla de Waterloo, predonde queréis que los ataques?

No se ve efectivamente retirar nuevas divisiones al frente británico o a otros teatros lejanos. En caso de absoluta necesidad, podrían ser desviadas al frente accidental, tres divisiones alemanas que quedan al sur del Danubio, a riesgo de debilitar la lealtad de los búlgaros.

Podrían retirar una o dos divisiones del frente ruso, donde el continuo deshielo, impide movimientos importantes, pero de otros puntos es imposible llevar fuerzas, a menos que se realicen nuevas formaciones en el interior del país, donde hasta aquí no hay señal alguna de que se pueda disponer de ellas, pues faltan ya recursos para cubrir bajas.

El alistamiento de 1917 parece dispuesto el mes próximo, pero según manifestaciones de varios prisioneros visitados por el secretario, estas reservas son de mala calidad. Sólo he visto—dice—Vander—muy pocos hombres pertenecientes al viejo ejército alemán.

UN DISCURSO DE FRANKLIN D. ROOSEVELT.

En el banquete celebrado hoy en la ciudad de Londres, en el que ha estado representado el Gobierno británico, el presidente de los Estados Unidos, el Sr. Roosevelt, pronunció un discurso en el que dijo:

"Durante dos años de luto común, la unión de las dos naciones, está sólidamente cimentada.

Nosotros y nuestro Gobierno estamos solidarios con vosotros y nuestro Gobierno.

Nuestro objeto común, nuestra común resolución, es luchar hasta el fin.

Los alemanes han intentado sembrar la discordia entre nosotros. Tal injuria nos honra, pues revela la que crean en la fuerza de nuestra alianza a la que temen.

Estamos completamente de acuerdo en todo.

Las nobles palabras pronunciadas ayer por Asquith confirman que la única idea en que se inspira nuestra nación, es no llegar a la paz sin la victoria.

Tenemos confianza en el buen juicio y altísima de todos de nuestros aliados.

En cuanto a vuestras ilusiones en Verdun, nos asociamos a la acción que realicen vuestros soldados y hemos enviado granos a los soldados ingleses a compartir la suerte de los vuestros, impresionados

después como el mundo entero el gran espíritu de sacrificio y el derroche de sangre de nuestros hombres, que están unidos por las mismas corrientes de espíritu que nos unen a los dos naciones.

¿QUÉ LE PASA A LOS ITALIANOS?

El embajador de Alemania ha publicado una nota diciendo que el Gobierno Imperial, le ha confirmado oficialmente que la marina de guerra alemana, no tiene participación alguna en el accidente ocurrido al vapor inglés "Sussex".

ALEMANIA NEGÓ LOS TORPEDOS.

Noticias de Ginebra comunican que Alemania se ha decidido pagar los torpedos alemanos que sean los únicos neutrinos hundidos, atribuyéndolo a las minas.

Este caso está ya contestado a la última nota enviada.

GRECIA Y LOS ALIADOS.

Telegrafan de Londres que los ministros franceses e ingleses informaron al Gobierno griego de la decisión de los aliados de desembarcar fuerzas en la isla de Cefalonia, al lado de Corinto, y de avanzar hacia el interior del país.

Se asegura que los derechos de soberanía de Grecia serían respetados en todo momento.

El presidente del ministerio griego, Sr. Vassilios, al recibir estas informaciones, mediando después varias conferencias con el rey, se comprometió a adoptar como medida defensiva únicamente.

PARTE OFICIAL INGLESA.

Comunicado oficial de Londres dice así:

Bombas de granadas al este de Saint Eloy, donde ocupamos dos hogares.

Ayer hubo ocho luchas aéreas durante las cuales derribamos a un avión alemán y perdimos uno nuestro.

El enemigo contrató repetidamente nuestras posturas en Saint Eloy, donde todas ellas fueron rechazadas por nuestras tropas.

Los buques ocupados en las últimas luchas han sido fertilizados.

VAJOR INGLÉS HUNDIDO.

Noticias de París, comunicadas a telegramas recibidos de Londres, comunican que han sido hundidos por un submarino alemán el vapor inglés "El Elástico", de 3,708 toneladas.

Los tripulantes fueron salvados y el "Elástico" no ha armado.

DE WASHINGTON.— LA GUERRA RUSARUMA.

Galton, jefe de Washington, que el Gobierno ha discutido en el seno del Congreso la creación de un departamento de guerra, tendiendo a diversas proposiciones por los miembros del parlamento, ningún acuerdo concreto y definitivo por no haberse recibido aún la última nota alemana.

COMUNICADO FRANCÉS.

El parte oficial de París de esta tarde dice así:

En la orilla izquierda del Mosá, el enemigo dio esta mañana un ataque que acompañó de lanzamiento de líquido inflamable, contra las posiciones francesas, del bosque Caurettes.

Fueron rechazados los ataques en todas partes.

Orilla derecha del Mosá.—Entre Domont y Vaux hay gran actividad de artillería, aunque ninguna suoceden sin interrupción.

El enemigo no ha repetido que intentos durante la noche.

Se confirma que el enemigo no tiene ninguna violenta campaña en este sector.

Se confirman las pérdidas sufridas sumamente crecidas.

VAJOR AUSTRO-HUNGARICO.

Comunicado oficial de Viena dice:

Aumentó ayer la actividad de la artillería en algunos puntos del frente.

Los italianos cañonearon diferentes posiciones situadas entre de nuestras líneas.

El enemigo dirigió sus ataques contra Divina.

En el sector de Gortizia combates con el hospital de San Pedro, varias poblaciones de la misma región.

En Cariglia las baterías italianas bombardearon a las poblaciones de St. Kathrein, Levisa y Lovaretto empujando granadas de grueso calibre.

En las cercanías de Riva presenciaron los combates.

La política

ROMANOS Y EL REY.

El presidente del Consejo de ministros despachó hoy brevemente con el Monarca.

EN EL MINISTERIO DE ESTADO.

Desde Palacio el presidente se trasladó al ministerio de Estado, donde le esperaba el ministro de Marina.

Después de una conferencia extensa con el Sr. Borelli, se reservó para mañana la sesión.

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE.

Al pasar por el ministerio de Estado el Sr. Borelli, el conde de Romanos recibió a los periodistas a los que hizo las siguientes declaraciones:

Refiriéndose a las elecciones de mañana, dijo que se ha registrado en el desarrollo de la historia electoral de la política española.

Trátase de que haya sido derrotado un hijo del presidente del Consejo de ministros.

Se refirió a la noticia de que el conde de Velasco ha sido derrotado en este distrito, diciendo que el Sr. Alonso Martínez, venía representando en Cortes, a ese mismo distrito desde el año 1891, cuando fue elegido.

La derrota ha sido por 150 votos, pero la contrariedad que siente como padre—continúa Romanos—es la compensación por la satisfacción que experimento como presidente del Consejo, por que con ese hecho se demuestra de una manera inconcusa la sinceridad con que se han hecho las elecciones.

SIQUE HAYLANDO ROMANO.

El Sr. Borelli, jefe de la prensa, dijo que el presidente del Consejo, Sr. Borelli, no piensa que en el momento presente sea oportuno una elección parcial.

Estas noticias de los ministros pendientes de conocer los resultados de las elecciones, dijo que el Sr. Borelli no piensa que en el momento presente sea oportuno una elección parcial.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO.

Refiriéndose al hundimiento del vapor "Santanderino" dijo que recibió muchos telegramas de protesta de numerosas sociedades y entidades navieras y mercantiles de España, principalmente de Barcelona.

El Gobierno—dijo—dedica atención preferente a este asunto y no deseará hasta conocer la verdadera opinión, la cual se dará oportunamente, cuando se conozca puesto que no podrán hacerse pormociones hasta el momento oportuno.

LO QUE DICEN LOS DIARIOS.

El ministro de la Gobernación, Sr. Alba, recibió hoy numerosas visitas en su despacho como de costumbre.

Entre otras la de una comisión de la prensa que expuso la solicitud porque se revocase la ordenación de la falta de carbón y los efectos que ocasiona para la industria pesquera.

El señor Alba, manifestó a los visitantes que el Gobierno se preocupa de este asunto, cuya solución se busca con gran interés.

Hablando con los periodistas dijo el ministro, que las resoluciones que arrojen mañana los escrutinios generales, no crea que alteren las condiciones.

Interrogado por un periodista, acerca de los rumores de que se negó rotundamente, desmintiendo desde luego que él vaya a desamparar la cartera de Hacienda.

Dijo que es hombre modesto y que Romanos sabe bien que siempre ha sido disciplinado.

EL SULFATO DE COBRE.

En la Dirección general de Comercio manifestó hoy que el vapor "Manuel Calvo" saldrá el día 9 de Nueva York conduciendo la primera remesa de sulfato de cobre para venderlo por cuenta del Gobierno, a los viticultores, sindicatos y federaciones españolas.

En el Consejo de ministros se acordará el precio a que habrá de venderse el mismo.

Cuantos agricultores lo necesitan lo solicitarán a la Dirección general de agricultura, al precio y condiciones que se acuerde.

CONSEJO DE MINISTROS.

Mañana se celebrará Consejo de ministros en Palacio, bajo la presidencia del rey.

El viernes se celebrará Consejo de ministros en el Palacio de la Guerra.

Firma regia.

Se han sido sometidos a la sanción del rey los siguientes decretos del ministerio de la Guerra:

Disponiendo el pasé a la reserva del teniente general don Emilio March, por haber cumplido la edad reglamentaria.

Disponiendo, a petición propia, que el general de brigada don Joaquín Roselló pase al mando de la brigada de Madrid.

Designando al general Mayorga para altos mandos.

INSTRUCCIONES DE BARROSO.

El ministro de Gracia y Justicia, Sr. Barroso, ha reiterado a las autoridades judiciales sus instrucciones de proceder con rigor en las de compras de compra de votos.

Ha sido enviado a Valencia de Alcantara un juez especial para comprobar la realización de compra de votos que han sido denunciadas, por los apoderados de algunos candidatos.

DE LAS ELECCIONES EN MADRID.

El Sr. Barroso, jefe de la prensa, dijo que el presidente del Consejo, Sr. Borelli, no piensa que en el momento presente sea oportuno una elección parcial.

Estas noticias de los ministros pendientes de conocer los resultados de las elecciones, dijo que el Sr. Borelli no piensa que en el momento presente sea oportuno una elección parcial.

Refiriéndose al hundimiento del vapor "Santanderino" dijo que recibió muchos telegramas de protesta de numerosas sociedades y entidades navieras y mercantiles de España, principalmente de Barcelona.

El Gobierno—dijo—dedica atención preferente a este asunto y no deseará hasta conocer la verdadera opinión, la cual se dará oportunamente, cuando se conozca puesto que no podrán hacerse pormociones hasta el momento oportuno.

REUNIONES Y COMENTARIOS.

Se asegura que al escrutinio general asistirán don Antonio Maura y numerosos amigos políticos.

Hay gran expectación, relacionada con la reunión que celebrará esta tarde en el ministerio de Estado, la mayoría de los ministros.

ALBA Y ROMANOS.

Antes de que se reunieran los ministros en el ministerio de Estado, conferenció el de Gobernación, don Santiago Alba muy extensamente con el presidente del Consejo señor Conde de Romanos.

Pasearon primero por el Retiro,

evaluando la conferencia en el ministerio de la Gobernación.

LO QUE DICEN LOS MINISTROS.

A la salida de la conferencia aludida, fueron los ministros interrogados por los periodistas acerca del objeto de la misma.

El señor Borelli dijo que había hablado con el Conde de Romanos de asuntos del ministerio de Instrucción.

El ministro de Marina, señor Arias de Miranda, quitó importancia a la reunión manifestando que solo se habían ocupado de asuntos de poca trascendencia.

Interrogado el Conde de Romanos acerca de los rumores que se propagaban se limitó a decir que mañana se verificará el escrutinio y quienes engañen la mayoría de votos serán los proclamados.

ACTAS PERDIDAS.

El secretario de la Junta Central del Censo, ha confirmado que se ignora el paradero de algunos documentos relacionados con la elección en Madrid.

Manifestó que ha designado a un delegado para recorrer determinados centros donde pudieran darse razón de los documentos aludidos y que este lleva dos días buscando inútilmente.

Por otros conductos—dijo el secretario—he practicado gestiones para averiguar el paradero de los documentos, que así mismo han resultado infructuosas.

PRECAUCIONES.

En previsión de desórdenes que se temen puedan surgir envista del gran revuelo y agitación que reina se adoptarán mañana todo género de precauciones, al verificarse el escrutinio general.

LO DEL "SANTANDERINO".

El ministro de Marina ha hecho hoy declaraciones acerca de las causas del hundimiento del "Santanderino" indicando que bien pudo ocurrirse contra un peñascos, pues son numerosas las rocas que existen en la zona en que ocurrió el hundimiento, según informes de algunos autorizados.

Continúa tramitándose el expediente para averiguar si realmente se trata de un torpedeamiento.

LA BOLSA.

El jefe del partido conservador D. Eduardo Dato, guardó cama a causa de un enfriamiento sufrido anoche al salir del círculo conservador.

Le han visitado muchos amigos, a quienes manifestó el señor Dato, que lleva recibidas noventa adhesiones de diputados conservadores triunfantes.

Don Eduardo se muestra muy satisfecho del resultado obtenido por su candidatura conservadora.

EN BOUZAS.—DOS BOMBAS.

El gobernador de Pontevedra ha comunicado al ministerio de la Gobernación que en el pueblo de Bouzas, explotaron dos bombas de dinamita en el portal de la casa del alcaide don Juan Baños.

La explosión produjo en el recinto alarma grandísima.

En la casa del señor Baños se produjo una escena desagradable, sufriendo sinopsis varias personas de la familia.

Afortunadamente la explosión no

Sólo produjo daños materiales de alguna importancia en el portal de la ciudad casa que sufrió enormes desperfectos.

Todos los cristales del edificio, fueron rotos por la explosión.

Se desconocen los autores de este brutal atentado.

VIAJE REGIO.

El rey marchará a Moratalla el sábado de Gloria.

Estará de regreso en Madrid a finales del presente mes.

CAPILLA PUBLICA.

El domingo de Ramos se celebrará en Palacio capilla pública con la solemnidad acostumbrada.

MOTINES ELECTORALES.

Telegramas recibidos de Cáceres dicen que en el pueblo de Garrovilla, del distrito de Alcantara, se amotinaron ayer los electores por que el candidato señor Garey no les ha pagado todavía los votos.

Estos fueron contratados a quinientos euros cada uno.

El juez logró convencerlos de que pusieran su actitud, como así lo hicieron.

Sin embargo, hoy se ha repetido el motín, pidiendo los electores que les paguen los votos que ascienden a muchos cientos.

El alcalde de Garrovilla ha pedido al gobernador el envío de fuerzas de la guardia civil para mantener el orden.

Del extranjero

EL PARLAMENTO RUMANO.

Dicen de París que el Parlamento rumano ha prolongado las sesiones hasta el día 14 de Abril.

LA MOVILIZACION GRIEGA.

Según telegrafan de Atenas, el ministro griego Dragunis ha declarado que cada día de movilización cuesta a Grecia un millón de francos.

En su consecuencia, el déficit del año pasado, que era de 180 millones, hay que añadir hasta ahora un déficit suplementario de 380 millones.

VIAJE DE UN POLITICO.

Procedente del frente ruso ha llegado a Bucarest el político rumano Filipesco.

SANCHEZ ORTIZ.

Según telegrafan de Atenas, el ministro griego Dragunis ha declarado que cada día de movilización cuesta a Grecia un millón de francos.

LIBRAS ESTADALIBAS ORO.

El 12 de Abril de 1916 PAGARON a pesetas 275

COMUNIDAD ARGENTINA ARGENTINA.

Paseo del Píndaro 18 ALMERIA

De todas partes

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Agencia de Almería	
Cierre de la Bolsa de Madrid el día 12 de Abril de 1916	
Cheque sobre París	85'45
Idem sobre Londres	24'01
Interior 4 %	74'40
Amortizable 5 %	96'95
Idem 4 %	85'15
Banco España	469'50
Tabacalera	291'00

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

El gobernador de Pontevedra ha comunicado al ministerio de la Gobernación que en el pueblo de Bouzas, explotaron dos bombas de dinamita en el portal de la casa del alcaide don Juan Baños.

La explosión produjo en el recinto alarma grandísima.

En la casa del señor Baños se produjo una escena desagradable, sufriendo sinopsis varias personas de la familia.

Afortunadamente la explosión no

LA MEJOR YINTURA PROGRESIVA

LA FLOR DE ORO

Usando esta privilegiada agua nunca tendrán canas ni serás calvos

El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer

Esta tintura es una sin necesidad de preparación alguna, al aplicarse debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación, aplicándose con un pequeño cepillo, como si fuese bandolina.

Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se acortan, se aumentan y se perfeccionan.

Es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higienizante, conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro ó castaño; el color depende de más ó menos aplicaciones.

Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, ni en aplicación se hace bien.

La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo es basto; por lo que, si se quiere, la persona más fatigada ignora el arteificio.

Con el uso de esta agua se curan y evitan las placas, con la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere mayor vigor, muere a medida que crece.

Esta agua debe usarse todas las personas que deseen conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.

En la tintura que á los cinco minutos de aplicada permite rasarse el cabello y no daña el mal olor; debe usarse como si fuese bandolina.

Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud, y lograrán tener la cabeza sana y limpia con sólo una aplicación cada ocho días; y al día ven Coscan sentir el pelo, hágase lo que dice el prospecto que acompaña á la botella.

De venta: principales farmacias y droguerías de España y Portugal.

Kaolín

Cres gotas

Este metal más sutil que el brillo del sol, más suave que el aroma del jazmín, más agradable que el sabor de la miel, más útil que el agua de la vida, más precioso que el oro, más valioso que las piedras preciosas, más útil que el agua de la vida, más precioso que el oro, más valioso que las piedras preciosas.

Emplastos Allcock

Marca Agulla. Para Afecciones Renales.

Apliquese siempre dos (vase el corte), uno sobre cada riñón.

Sabemos por experiencia que aplicados de esta manera hacen mucho mejor efecto y son muy superiores al llamado emplastro para riñones que es grande y embarazoso.

Si padeciese Allcock en el principio y hubiese de ser aplicado en el tiempo oportuno y se usase en todas las partes del cuerpo, produciría un efecto maravilloso.

Quando necesitáis una píldora **Píldora Brandreth** (Fund. en 1852)

Para Estomatitis, Erisipela, Dolor de Dientes, Hemorroides, Anginas, etc. Se vende en las farmacias más buenas de España.

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y ALLENES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 25.

PRECIOS DE SUSCRIPCION	TARIFA DE ANUNCIOS
En Almería un mes ... 1'50	En 1ª plana, línea ... Pesetas 0'50.
Provincias trimestre ... 5'00	En 2ª y 3ª 0'30.
Extranjero ... 10'00	En 4ª 0'20.
Para revendedores 25 ejemplares 75'00	Comunicados á precios convencionales
Número suelto 5 céntimos.	
Idem atrasado 25 céntimos.	

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

15 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA: **SALVADOR ROMERO Y HERMANO, PASO DEL PRINCIPE, 10**

DOCTOR EDUARDO PEREZ CANO

del Hospital Provincial

Análisis de sangre, esputos, orines y demás productos patológicos.

Consulta especial de enfermedades venéreas y sifilíticas.

TRATAMIENTO ANTIRRABICO COMPLETO.

Consulta de 2 á 4. Calle del Cid, núm. 7

CERVECERIA "IDEAL ROOM"

(Al lado del Hotel Simón)

En este elegante establecimiento se sirven las mejores cervezas, vinos de marca y mariscos variados entre ellos las exquisitas ostras del Cantabrio.

Paseo del Príncipe

Pianos y autopianos

ERARD, PLEVEL, BISHOP GUSCO & P. H. A. GATEURA.

Gran autopiano "CONCERTAL". El más suave de todos los conocidos, con registro de melodía.

Reillos de 65 y 88 notas para autopianos, gramófonos, discos y toda clase de accesorios.

Música de todos los autores clásicos y modernos.

LUIS SANCHEZ PURZOR—Paseo del Príncipe 22. (frente á Diputación).

Las arrugas son debidas á un relajamiento de las fibras de la piel. Conservádoles su elasticidad.

La FLOREINA

CREMA DE BELLEZA

Hace suave, fresco y perfumado el cutis.

El tarro, 2 p. 50 — El 1/2 tarro, 1 p. 25

Perfumerías, Grandes Establecimientos — A. GIRARD, 48, Rue d'Alsacia, PARIS.

Emilio Ferrera y Hermano

Aguilar Martelli 12 14 16 y Martinez Campos 19 21

NIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERIA EN GENERAL, CARBURO DE CALCIO, EFECTOS NAVALES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Acite de hígado de bacalao

LEGITIMO DE LOPOTEN

Se ha recibido una importante remesa en la droguería de **EUGENIO DE BUSTOS**

Se expendrá por suelto y envasado en botellas presentadas de un litro

Especialidades farmacéuticas. Material fotográfico. Colores y Barnices de las más acreditadas marcas, y cuantos artículos son propios de droguería y farmacia no faltan nunca en este acreditado establecimiento. Pureza y garantía en todos los artículos. Los precios son siempre los más limitados. Exijan siempre el ticket por el importe de la compra, por lo que se conceden grandes rebajas.

LITRINES DEL DR. GUSTIN

Calle de Granada número 35 y 37—Teléfono núm. 38—Almería.

Gran fabrica de pavimentos hidráulicos

GRANDES EXISTENCIAS

SE HACEN TODA CLASE DE OTRAS BAJOS ESPECIALES

AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND D TODAS CLASES

Esta casa es la que en Almería opera con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

José Vicente Castillo

GRANADA, 66.—ALMERIA

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

F... al 2'25 por 100 anual

Ag... **ROMERO Y HERMANO** del Príncipe, 10

H. INOLES

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje

Precios especiales para estables

PASEO DEL PRINCIPE. — AL MERIA — TELEFONO NUM. 35

Export Bier Estrella Roja

es la Reina de las Cervezas

Ne contiene adición de alcohol - La mejor para las comidas - Es tónica - Es digestiva

REPRESENTANTE: **Antonio Gómez Mayor**

"SANGUIUELAS" africanas, muy energías de las mejores. Siempre tinas

EUGENIO DE BUSTOS Droguería.—Almería

A LOS PARRALEROS Excelentes injertos sobre diversas variedades de plantas americanas. Para precio y condiciones dirigirse á Felipe Andrés en Euzéja.

MARIA PIGNON BELMONTE Profesora en parlos por la Facultad de Medicina de Granada. Calle de Tovar, 2.

A. Ramirez Sánchez

Médico especialista en las enfermedades de la Nariz, Garganta y Oidos, de la Facultad de Medicina de Barcelona.

Horas de consulta: de 10 á 12 mañana y de 3 á 5 tarde. Gratis á los pobres los Martes y Viernes de 9 á 10

OBISPO ORSERA NUMERO 24.

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ARAEZ.

Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex interno de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.

Consulta de 8 á 10 de la mañana y de 2 á 5 de la tarde.

Gratis para los pobres de 3 á 4 to dos los días.

Calle Sagasta número 1.

DOCTOR MANUEL MARIN Oculista del Hospital Provincial Especialista en enfermedades de los ojos, de las Facultades de Medicina de Paris y Madrid.

Miembro de las Sociedades de Oftalmología de Paris é Hispano-Americanas.

Consulta de 7 á 9 mañana y de 1 á 5 tarde.

Puerta Puchana 6.

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recostado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda á las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del ESTÓMAGO É INTESTINOS

si dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarrea en niños y adultos que, á veces, alternan con estreñimiento, distensión y otros del estómago, etc. Es antidiabético.

De venta en los principales farmacias del mundo y en Sorzano, 30, MADRID, donde donde se reparten folletos á quien los pide.